Брянская областная библиотека



научная универсальная им.Ф.И.Тютчева

Информационно-библиографический отдел

Отдел внестационарного обслуживания населения области (КИБО) ГБУК «Брянская областная научная универсальная библиотека им. Ф.И. Тютчева»

(по страницам периодических изданий)

Брянск, 2012

Составитель С.Ю. Морозова **Редактор** Н.И. Кожанова

Отдел внестационарного обслуживания населения области (КИБО) ГБУК «Брянская областная научная универсальная библиотека им.Ф.И.Тютчева» : (по страницам периодических изданий) / информационно — библиографический отдел; ГБУК «Брянская областная научная универсальная библиотека им.Ф.И. Тютчева». — Брянск, 2012. — 7 с.

© ГБУК «Брянская областная научная универсальная библиотека им.Ф.И.Тютчева», 2012.

В Брянске первый библиомобиль // Маяк (Новозыбков). – 2010. – 26 нояб. (№ 141-142). – С. 2.

Второй библиомобиль : [о выделении Брян. обл. второго КИБО] // Знамя (Злынка). -2011.-8 нояб. (№ 91). -C.1.

Егорова, Е. Мой библиомир : [о проведении в Злынк. дет. б - ке конкурса, организ. отд. внестационар. обслуж.] / Е. Егорова // Знамя (Злынка). – 2011. – 28 мая (№ 43). – С.2.

Жуковская, В. Компьютерная грамотность : [ст. дир. Выгонич. межпоселен. центр. б — ки о КИБО] / В. Жуковская // Российская нива (Выгонич. р — н). — 2011. — 14 сент. (\mathbb{N} 74). — С.4.

Зыза, Т. Книгоноша XXI века : [о мобил. б - ке, которая посетила с. Козаричи] / Т. Зыза // Ударник (Гордеевка). – 2011. – 15 февр. (№ 11). – С. 1.

Ионочкина, 3. Для книголюбов из глубинки : [КИБО Брян. обл. науч. б - ки посетил Карачев. р - н] / 3. Ионочкина // Заря (Карачев). – 2011. – 2 февр. (№ 11). – С.2.

Кириллова, И. КИБО — значит надежда: [библиомобиль в Клетне] / И. Кириллова // Новая жизнь (Клетня). - 2012. - 1 янв. (№ 1 - 3).- С. 2.

Климова, К. Библиотека на колесах : [о специал. автомобиле, оборудован. под б-ку, который посетили жители г. Новозыбкова] / К. Климова // Маяк (Новозыбков). -2011.-25 февр. (№ 24-26). -C.3.

Книгоноша 21 века : [о КИБО, который планирует посетить Злынку] // Знамя (Злынка). – 2011. – 22 янв. (№ 6). – С. 4. – (Любителям книги).

Куликова, О.Ю. Первые километры брянского КИБО: итоги пилотного этапа: [первый отчет о ходе реализации внестационар. формы библ. обслуживания населения Брян. обл.; опытом и итогами эксплуатации библиомобиля делится зам. директора Брян. обл. науч. универс. б - ки им.Ф.И. Тютчева] / О.Ю. Куликова // Справочник руководителя учреждения культуры. - 2011. - № 7. - С.25 - 32.

Лукьянцева, 3. Информация – для всех! : [ст. зав. отд. внестационар. обслуживания Брян. обл. б-ки им. Ф.И. Тютчева о работе КИБО с населением Брян. обл.] / 3. Лукьянцева // Брянская учительская газета. — 2011. — 11 марта (№ 9). — С. 16.

Лукьянцева, 3. Не сказочные герои-молодцы из КИБО / 3. Лукьянцева // Библиополе. – 2011. - № 6. – С.19 - 20.

Лукьянцева. 3. Ради этого стоит жить : [о посещении КИБО Жуков. санатор. дет. дома] / 3. Лукьянцева //

Брянская учительская газета. — 2012. — 27 янв. (№ 3). — С.10.

Луцевич, Л. КИБО — надежда на чтение : библиотека на колесах совершила стоянку в Климове : [о семинаре, организ. управлением культуры и обл. науч. б-кой] / Л. Луцевич // Аргументы и факты. Регионал. прил. — 2011. - 2 — 9 марта (№ 9). — С. 4.

Мобильные библиотеки — селу : [о мобил. комплексе информ.-библ. обслуживания Брян. обл.] // Авангард (Климово). — 2010. — 27 нояб. (№147). — С. 6. — (На тему культуры).

Мобильные библиотеки — селу : [реализацией проекта будет заниматься Брян. обл. б-ка в сотрудничестве с органами мест. самоуправления и муницип. б-ками] // Жуковские вести. — 2010. — 19 нояб. (№ 92). — C. 1.

Мобильные библиотеки — селу : [о мобил. комплексе информ.-библ. обслуживания] // Заря (Карачев). — 2010. — 24 нояб. (№ 95). — С. 1.

Мобильные библиотеки - селу : [о комплексе информ.- библ. обслуживания, который должен быть поставлен в регион в конце года] // Земля Трубчевская. — 2010. - 27 нояб. (№ 96). – С. 1.

Мобильные библиотеки — селу : [о комплексе информ.-библ. обслуживания] // Знамя (Злынка). — 2010. — 23 нояб. (№ 94). — С. 1.

Мобильные библиотеки - селу : [о комплексе информ.- библ. обслуживания] // Знамя труда (Дубровка). − 2010. - 27 нояб. (№ 95). - С. 2.

Мухтарова, А. КИБО в Скрябино / А. Мухтарова // Российская нива (Выгоничи). – 2011. – 11 нояб. (№91). – С.4.

Никитина, Ю. Мобильная библиотека : [о посещении КИБО Дубров. р - на] / Ю. Никитина // Знамя труда (Дубровка). -2011.-28 дек. (№ 104). -C.1.

Никуткин, М. К нам приехал библиобус : [о мобил. комплексе для обслуживания населения, который посетил г.Почеп] / М. Никуткин // Почепское слово. — 2011. — 11 февр. (\mathbb{N} 214). — С. 5.

Олещенко, Н. Открылась модельная библиотека: [на празднике в Локот. межпосел. б-ке представлен библиомобиль] / Н. Олещенко // Вестник (Брасово). - 2012. - 11 янв. (№ 3).- С. 2.

Румянцев, А. «Книгоноша» 21 века : [о мобил. комплексе библ. обслуживания сел. населения, который посетил Красногор. р - н] / А. Румянцев // Красногорская

жизнь. — 2011. — 15 февр. (N = 10). — С. 1. — (Пилотный проект).

Сидоренко, С. Мобильные библиотеки — селу : [о комплексе информ.-библ. обслуживания] / С. Сидоренко // Аргументы и факты. Регионал. прил. — 2010. — 24 нояб. (N047). — С.4.

Сычев, В. КИБО — в Злынке : [о комплексе библ. обслуживания, который одними из первых посетил Злынк. читателей] / В. Сычев // Знамя (Злынка). — 2011. — 29 янв. (№ 8). — С. 1.

Цифры и факты : [информ. о приобретении второго КИБО, стат. данные по обслуживанию муницип. б — ками Брян. .обл., количеству ЦПИ в б — ках обл.] // Брянские факты. — 2011. - 25 - 31 авг. (№ 34). — С. 7.